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Einsatz der Lautsprecheranlage im städtischen Maschstadion 

 
 
Am 01.07.2011 wurde vormittags im städtischen Maschstadion im Rahmen eines Sportfestes 

der IGS Giordano-Bruno-Gesamtschule Helmstedt ein Ortstermin zu der bekannten immissi-

onsrechtlichen Problematik durchgeführt, an dem auch die Untere Immissionsschutzbehörde 

(Bauordnungsamt des Landkreises Helmstedt) teilnahm. Den benachbarten Beschwerdefüh-

rern wurde seitens Verwaltung ebenfalls Gelegenheit gegeben, diesem Termin beizuwoh-

nen, was aber von diesen nicht wahrgenommen wurde. 

 

Wie in der letzten Sitzung des Fachausschusses am 19.05.2011 erörtert, wurde unter Einbe-

ziehung der im JFBZ vorhandenen Technik eine zusätzliche Lautsprecheranlage mit zwei 

Lautsprechern, die über Funk mit der Verstärkeranlage in der Sprecherkabine gekoppelt wa-

ren, aufgestellt. Den Ausführungen der Nutzer zufolge sei damit eine ausreichende und gut 

hörbare Beschallung des Stadionbereiches realisiert worden. 

 

Seitens der Vertreter der Unteren Immissionsschutzbehörde wurden an diesem Tage Mes-

sungen angestellt, gleichzeitig aber bereits angemerkt, dass bei einer solchen Installations-

form eine verbindliche Einmessung nicht möglich sei. Rechtlich vorgegebene Grenzwerte 

seien an der Grundstücksgrenze teilweise bereits erreicht worden, wobei deren Intensität 

auch im Lichte von Toleranzwerten noch auszuwerten sei. Man werde den Gesamtsachver-

halt prüfen, der Stadt Helmstedt das Ergebnis mitteilen und ggf. eine Handlungsempfehlung 

unterbreiten. 

 

Die Stellungnahme der Unteren Immissionsschutzbehörde liegt bis jetzt noch nicht vor. Sollte 

sie bis zum Sitzungstage nicht eingetroffen sein, wird diese Stellungnahme den Ausschuss-

mitglieder nachgereicht werden. 

 

Um Kenntnisnahme wird gebeten. 
 
 
gez. Eisermann 
 
(Eisermann) 


